



Der Hering war schuld ...





Denn Freitag ist auf dem Nordpol Fischtag bei den Weihnachtsmännern,
und so ging der Weihnachtsmannkoch wie üblich zum Markt,
um einen schönen Hering zu kaufen.

Wie immer packte die Marktfrau den Fisch in altes Zeitungspapier
und der Koch schlenderte damit nach Hause.

Als er den Fisch auspackte, fiel sein Blick auf die Zeitungsüberschrift.

»Das darf doch wohl nicht wahr sein!«, rief er und stürmte ins Wohnzimmer.





Bei den Weihnachtsmännern war inzwischen kein einziger Wunschzettel eingetroffen und dabei war es schon kurz vor Weihnachten!

»Was sollen wir tun?«, fragte einer. »Wir müssen etwas unternehmen.«

»Gute Idee. Aber was?«

»Keine Ahnung. Aber es muss etwas passieren!«

Die Weihnachtsmänner waren ratlos. Sie überlegten hin und her, bis ihnen die Köpfe rauchten. Schließlich rief einer:

»Ich hab's! Die sagen: Uns gibt es nicht. Na, da sollen sie mal sehen, wie sie ohne uns auskommen! Wir machen Urlaub!«

